

Dimite en bloque la Junta Central de Fallas

16/10/2024



Eva Vicente entregando las insignias de plata a los miembros de la Junta Central| Nando Verdú.

La Junta Central de Fallas de Elda, presidida por **Eva Vicente**, comunicó ayer en la junta permanente su decisión de dimitir en bloque el próximo 30 de octubre. [Vicente llegó al cargo con su equipo en diciembre de 2022](#) después de que durante tres años las fiestas del fuego hubiesen estado dirigidas por una junta gestora.

En la reunión mantenida ayer con los presidentes de las diez comisiones falleras la Junta Central de Fallas comunicó que permanecerán hasta el 30 de octubre para presentar las cuentas y seguidamente dejarán el cargo. Entonces se iniciará un proceso de elección para elegir una nueva junta directiva.

El equipo de la Junta Central de Fallas durante dos años ha estado formado por las siguientes personas: como vicepresidente primero, Sergio Fuster Martí; vicepresidente segundo, Juan José Pérez Alcolea; secretario, Iván Serrano Marco; tesorero, Joaquín Miguel Aduar Carrers. La delegada jurídica es María Monzó González; la delegada de protocolo y relaciones públicas e institucionales, así como la delegada de falleras es Diana Verdú Griñan; el de jurados y concurso, David Blanes Crespo; el de actos, Juan José Pérez Alcolea; de la subcomisión juvenil, Izan Logroño Aragón y Laura Ferriz Martínez; el de pirotecnia es Sergio Fuster Martí; las encargadas de redes sociales, Eva Vicente Martínez y Diana Verdú Griñán; el de indumentaria, Joaquín Miguel

Adsuar Carrers; el de mantenimiento, David Blanes Eva M^a Martínez Albuixech.
Crespo y las portaestandartes, M^a Ángeles Rico Castillo y